

La UMH implanta en todos sus grados un programa pionero - Información - 29/07/2015

# La UMH implanta en todos sus grados un programa pionero de inglés semipresencial

► Las clases serán gratuitas y se integrarán en el horario del alumno con el objetivo de que todos ellos alcancen el nivel B2 al finalizar sus estudios

## Orihuela

I.J. INIESTA

■ La Universidad Miguel Hernández incorporará a partir del próximo curso, y en todos los grados que ofertan las distintas facultades, el programa pionero IRIS (Inglés Recomendado Integrado Semipresencial), por el cual los alumnos, independientemente de la titulación, recibirán clases de inglés dentro de su currículo universitario con el fin de que tras los cuatro años de docencia, obtengan el nivel equivalente a las certificaciones oficiales del B2.

La docencia contará con cuatro horas semanales -las mismas que cualquier asignatura de los grados-, con la particularidad de que tres de esas horas lectivas se realizarán a través de internet, mientras que la cuarta sí se hará de forma presencial en el aula. Estas cuatro horas de clase se extenderán por un periodo de 30 semanas, paralelas al curso escolar.

Los niveles irán ascendiendo conforme los alumnos avancen en sus estudios. Los dos primeros años, bautizados como Freshman y Sophomore, equivaldrían al nivel B1, conocido como el nivel intermedio, el título más demandado en el mercado laboral y universitario. La certificación oficial de este nivel de inglés correrá a cargo del alumno, que deberá presentarse a las pruebas oficiales, pues en ningún caso será directamente otorgada por la universidad. Los dos siguientes años del curso,



Imagen de la Escuela Politécnica Superior de Orihuela. LOINO

calificados como Junior y Senior, estarán enfocados a la preparación para la obtención del nivel B o avanzado. Como en el caso anterior, deberá ser al alumno a quien compete obtener el título, pues la finalidad de los cursos se limita a ofrecer la formación necesaria para superar las pruebas oficiales del mismo. Por cada uno de los cuatro cursos en los que se divide el programa IRIS, los alumnos obtendrán, siempre y cuando se cursen con éxito, 12 créditos ECTS.

### Por determinar

Lo que aún está por determinarán será la forma en la que se van a desarrollar los horarios para incluir las clases presenciales en los horarios lectivos de los alumnos. «Dependerá de si se puede cua-

drar con diversas facultades para que coincidan en las clases alumnos de diferentes titulaciones, por lo que se estudiará el número de horas necesarias para no masificar las clases y la disponibilidad y posibilidad de los alumnos», aseguró a este diario David Bernardo López, responsable de comunicación de la Escuela Politécnica Superior de Orihuela (EPSO).

Por el momento, cada curso deberá adaptarse a su nivel de inglés correspondiente. Es decir, un alumno de primer curso no podrá optar al nivel Junior -equivalente a tercero de carrera y al primer año del curso de obtención del B2-, aunque ya disponga del título de B1. Por tanto, «las clases no serán obligatorias, sino voluntarias», añade López.